

## なんぶ未来塾 開講中!!



一生懸命勉強しています

“なんぶ未来塾”は教育委員会が学力向上対策として、今年5月から南部・富沢地区の各地区で月1回開催している自学自習の場です。対象者は5～6年生と中学生で現在、小学生18名と中学生11名が参加しています。講師は町内の教員経験者が務め、参加者は自らの課題に取り組み分かれています。この日も参加者は暑さに負けず、夏休みの課題等に取り組んでいました。

参加者は隨時募集しています。なんぶ未来塾のお問い合わせ先は、学校教育課 ☎ 64-4842（直通）までお願いします。

また8月20日㈬には、活性化センターにて公民館・児童館共催イベントとして「(じ)ども科学教室」が行われました。講師に中村雅彦先生を招き、「超低温の世界」と題し、液体窒素を使って楽しく不思議な科学の世界を体験しました。



佐野町長もおいしくいただきました



液体窒素での実験



ナンを作っています



サッカーレッスン

## 「じども」料理教室・科学教室

8月8日(金)、活性化センターで生涯学習課主催の子ども料理教室を開催しました。参加者は町内各小学校より14名の参加がありました。

今回チャレンジした料理は

・夏野菜シーフードカレー

・手作りナン

・マッシュマロプリン

この3品に挑戦しました。

3～4人1組に分かれ、各自で役割分担を決め、それぞれテキパキと作業をこなし、最後はお待ちかねの食事会です。

みんなで作った料理は佐野町長にも食べて頂きました。みんな自分で作って飾りつけしたものだけにしておいしそうに食べていました。

参加者は汗びっしょりになりながらもスポーツに親しみ楽しい教室となりました。

また、8月から9月にかけて、山梨県体育祭りが開催されます。南部町から多くの種目に参加しますので皆様の応援をよろしくお願いします。

## 夏休みスポーツ教室

夏休み企画として、南部町体育協会・生涯スポーツ課主催の『ジユニアゴルフ教室』『サッカー教室』『弓道教室』が開催されました。

ジユニアゴルフ教室では、富士ロイヤルカントリー

クラブ所属の浜野治光プロ、サッカー教室、弓道教

室では、体育協会各専門部のみなさんに指導をいたしました。

参加者は汗びっしょりになりながらもスポーツに親しみ楽しい教室となりました。

また、8月から9月にかけて、山梨県体育祭りが開催されます。南部町から多くの種目に参加しますので皆様の応援をよろしくお願いします。

## 夏休み町立図書館イベント

図書館では、いつもたかを対象として、この夏やがやかな催しを行い、たくさんの友達が参加してくれました。

### ・和紙ちぎり絵教室 8月4日(月)

先生の指導のもと、色鮮やかな和紙をちぎって、夏にピッタリなつわを作りました。

完成後は、みんなで自分の作ったうちわをあおいで涼しい気分に！



今回も身延町図書ボランティアぶっくん座による手遊びやエプロンシアターが行われ、みんな大喜びで楽しみました。お話し会の後は、バルーンアートでお魚をつくり、風船が割れないかドキドキしながらも、みんな上手につくることが出来ました。



楽しい朗読



うまく出来るかな



バルーンアート作り



うちわを持って記念写真

## 第12回南部町民体育祭 体育功労者・特別表彰 者の推薦について

南部町体育協会では、平成26年10月12日(日)に開催される、「第12回南部町民体育祭」において、南部町体育協会表彰規定に基づき、スポーツの健全発展及び普及に貢献し、かつ優秀な成績を認められた団体及び個人を対象にして表彰を行います。

表彰の対象となる期間は、平成25年9月1日(日)から平成26年8月31日(日)までです。町民の皆様のご家族またはお知り合いの方で、スポーツ活動に励んでこな方がありましたら、平成26年9月22日(月)までに、体育協会事務局 生涯スポーツ課 ☎ 64-4841 (直通)までご連絡ください。



## 「危険ドラッグ」は 買わない、使わない、 かかわらない

危険ドラッグは、「合法ハーブ」「お香」「アロマオイル」「バスソルト」などと呼ばれて販売されています。これらは、覚せい剤や麻薬などよりも危険な物質が含まれていることがあります。変危険です。危険ドラッグを使用するひとがあります。また、異常行動を起こして車を暴走させて他人を傷つけたりします。

薬事法に基づき指定された薬物を含む危険ドラッグは、所持しただけでも犯罪です。絶対に危険ドラッグは、「買わない、使わない、かかわらない」とします。

### お問い合わせ

山梨県衛生薬務課 ☎ 0555-2223-1491

